



MEDIO AMBIENTE Distinciones otorgadas por la Asociación de Educación Ambiental por la calidad de las playas europeas

Siete banderas azules para la comarca

ALGECIRAS | El Campo de Gibraltar cumple en materia de playas. Al menos, así lo acreditan las siete banderas azules dadas por la Asociación de Educación Ambiental (Adeac) a través de la Fundación de Educación Ambiental (FEE).

Cuatro pertenecen al término municipal de San Roque. Se trata de las de Cala Sardina, Torreguadiaro, Pinar del Rey y Alcaidesa-Torre-carbo-

Tarifa vuelve a quedarse sin premio y espera solucionar la falta de depuradora en Los Lances

nera, esta última compartida con La Línea, que se perdió el pasado año. Hay que recordar que el Centro de Interpretación de la Naturaleza ha obte-

nido desde 2005 la enseña de Centro Bandera Azul, y que lo mismo ha ocurrido con Torreguadiaro desde 2006 y con Cala Sardina desde 2007.

Entre las más significativas se encuentra la playa de Getares, en Algeciras, que vuelve a conseguir esta consideración.

Por su parte, el Equipo de Gobierno de La Línea mostró su satisfacción por la consecución de dos banderas azu-

les, en concreto a Sobrevela y La Alcaidesa, playas que recuperan nuevamente este galardón. Por primera vez, el puerto deportivo Alcaidesa Marina logró una bandera azul.

Tarifa, a causa de sus problemas por la falta de depuradora en Los Lances; así como por un problema de alcantarillado en Bolonia y diversas cuestiones en otras playas, vuelve a quedarse sin premio.



La playa de Getares, una de las que ha recibido la bandera azul. VIVA CG